mois, ne leur fait point oublier la sête de la trempette de l'année dernière.

Plusieurs goëlettes sont arrivées dans le port de Quélec, depuis quelques jours. Les deux dernières sont entrées hier; l'une venait de l'Anse-i-l'eau, l'autre, de St. André.

Cinq détenus se sont récemment évadés de la prison de cette ville et ont été sudor à St. Augustin par les agents de police envoyés à leur poursuite.

On voit, par un article du Canadien de lundi dernier, qu'il est tout-à-suit certain que des ligues de vaisseaux à vapeur vont être établies, au printemps, entre Liverpool et Glasgow d'un côté, et les possessions Anglaises de l'autre. Il n'y a pas non plus de doute que ces vaisseax ne se rendent jusqu'au port de Québec.

Une dépêche télégraphique annonce que la glace du lac St. Pierre est partie et a causé, en partant, quelques dommages aux quais du port Saint-François.

M. Morris, directeur général des postes a conclu avec le gouvernement des Etats-Unis unarrangement, au sujet des communications postales entre les deux pays. On peut maintenant envoyer une lettre qesE. U. au Canada ou du Canada aux Etats Unis, pour 12 sous, et on est libre de payer d'avance ou de ne pas le faire, à volonté.

CALIFORNIE. Des lettres reçues de la Californie contiennent le récit d'une attaque nocturne des Indiens, dont quatre Canadiens ont été victimes. Ces infortuné« sont M M. Adolphe Laviolette, Eustache Rochon, A. A. Fortier et C. Pérus. Leur mort a été vengée par le massacre d'une vingtaine d'Indiens et la destruction de leur camp.



Nous arretons la presse pour annoncer l'arrivé du steamer du 29 mars:

La convocation du parlement pour la dépêche des affaires est fixée au 20 mai. Des dépêches officiels annoncent que c'est l'intention du gouvernement Impérial de garantir le coût du chemm de ser de Québec à Halifax.

La malle dûe ce matin passe aux Trois-Rivières aujourd'hni à midi.

## <del>--01</del>6-PREMIERS.

RHÉTORIQUE.

- A. Thibaudeau, ? en thème. L Beaudet, SECONDE.
- E. Dalaire, en version.
- P. Roussel, en version.
- B. Paquet,
  - TROISIÈME.
- R. Alleyn, en thème.
- O. Biron,en vers.

## QUATRIEME.

- D. Dion, en mémoire.
- J. B. Plamondon, en version grecque. en version.

CINQUIÈME.

- E. Renault, en français.
- M. Benoit,
- en thème. E. Reneault,

Sixième.

- X. Frenette, V. Martin, A. Gronier, F. Paradis, A. Gauthier, F. Dancausse A. Blouin, J. B. Gagnon, G. Routier et
- L. Launière, en arithmétique. A. Gauthier,
  - X. Frénette, en thème.

J. B. Gagnon,

SEPTIÈME.

- J. Chaperon, n thème. J. Martin,
- T. Bedard, en version.
- J. Chaperon, en français.

46 en thème. HUITIÈME.

1er. ordre.

A. Pelletier, en français. en thème.

" en version. " en leçons.

ш en version.

L. Paquet, en thème. 2d. ordre.

J. B. Frénette, en français. J. Patton,

A. Hamel,

>**}**{•c NOUVELLES ÉTRANGÈRES.

ANGLETERRE. Les laïques catholiques d'Angleterre signent en ce moment une déclaration composée de 9 articles. Ils déclarent d'abord le Pape, le premier pasteur de l'Église. Ils nient à tout pouvoir Européen le droit de créer des Evêches. Le Pape en divisant le Royaume-Uni en douze diocèses n'a commis aucune aggression et n'a nullement insulté la Reine. Le changement récent n'influera en rien sur les rapports entre les Catholiques et les Protestants. Le rétablissement de la hiérarchie Catholique n'a point diminué le pouvoir temporel de Sa Majesté. La règle suivie par l'Église Catholique exigeait le retablissement de la hiérarchie des Evêques diocésains. Les Catholiques sont obligés par leurs principes religieux de maintenir la suprématie spirituelle de S. S. le Pape dans l'Église catholique.

Les laïques catholiques de l'Archidiocèse de Westminster et du diocèse de Southwark ont présenté une adresse à mans. S. S. Pic IX. Ils remercient le Saintde leur de sa sollicitude paternelle en rétablissant la Hiérarchie ecclésingurie. Malgré l'excitation causée par

dant comme dictée par la providence de Dicu.

IRLANDE. Les archevêques et les évêques d'Irlando ont présenté à la chambre des Communes une pétition contre la mesure de Lord John Russell. Les prélats y tiennent le langage que l'on devait attendre d'eux. Ils traitent le bill " d'intervention injuste dans les droits de la propriété, de coupable violation des principes do la liberté civile et religieuse, " et ils regardent cette mesure comme "necessairement propre à faire revivre les animosités religiouses, fatales à la paix et à la prospérité du pays."

Ecosse. Mgr. Gillis, an nom de tous les vicaires apostoliques d'Ecosse a écrit au comto d'Arundel, regardé comme le chef de l'opposition au bill de lord John Russell, une longue lettro dans laquelle il fait voir que pour ce qui regarde l'Ecosse, la mesure du premier ministre manque même d'un prétexte. Elle ne peut avoir pour but de maintenir la suprématie de la Reine, puisque, dans ce pays, aucune denomination religieuse ne l'admet. Ce n'est pas non plus pour punir les Catholiques; car là on n'a rien à leur reprocher, puisqu'ils sont encore gouvernés par des vicaires apostoliques.

suéde et norwège. A l'ouverture de la diète de Suède, il a été présenté des projets de loi, tendant à introduire des changements dans l'ancienne constitution qui régit le royaume, et dans la loi électorale. Ces projets de résorme furent acceptés par l'ordre de la bourgeoisse mais rejetés par ceux de la noblesse. du clergé et ces paysans. Deux votes do méfiances ont été décernés contre les ministres, à peu de jours d'intervalle. On craignait l'agitation dans le pays et une colision entre le gouvernement et les deux ordres de la noblesse et du clergé paraissait imminente. Le roi qui voulait revenir de la Norwège en Suède, se trouvait encore le 28 février à Christiana, sa présence y étant jugée nécessaire, à cause des troubles socialistes qui avaient éclaté dans ce premier pays.

GRÈCE La question de la succession au trône de Grèce a été décidée. Le successeur du roi Othon sera le prince Adelbert de Bavière.

TURQUIE. Il a été découvert à Constantinople un complot ayant pour objet d'empoisonner le sultan, et au fond duquel était son frère aidé de quelques autres musul-

CAP DE BONNE ESPÉRANCE. Père de la Louvelle preuve qu'il vient naux du Cap allant jusqu'au 4 février sont remplis de détails des hostilités commises par les Caffres, les Hottentots, les Tamboukis et d'autres tribus indigénes. Plusieurs démarche, ils la regardent cepen-combats avaient eu lieu. La plupart des